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Zitat von putzi 

Zitat von Misterfcn 

was issn jetzt das problem?

er hat es halt probiert. hätte wohl jeder.

bei bremen gabs bestimmt mehr gehalt als beim club und die perspektive auf
bundesliga-einsätze.

nachdem es dort nicht geklappt hat, ist er den schritt zurück in die 2. liga
gegangen zu einem mMn passendem verein.

da braucht man jetzt echt nicht auf seinen charakter oder sonst was schießen
und seine karriere-entscheidungen in frage stellen.

Wer schießt na schon wieder gegen den Charakter???

Wäre scho mal spannend zu wissen.

Ansonsten fand ich es durchaus "mutig" als Ersatzspieler von einem fast in die dritte
Liga abgestiegenen Verein in die Bundesliga zu wechseln und das obwohl die letzte
gute Phase die man hatte schon Jahre her war.

Sportlich also keine wirkliche Überraschung das Erras in Bremen kein Bein auf den
Boden brachte und sein Niveau logischerweise auch nicht für Bremen gereicht hat.

Da darf man schon die generelle Karriereplanung in Frage stellen wenn man das
sportliche betrachtet. Finanziell war Bremen sicher ne gute Entscheidung.

Alles anzeigen 

Seh ich ein bisschen anders 

Patrick hat einen riesen Anteil daran, dass wir weiterhin in der 2.Liga spielen. Er kam von der
Bank und hat in der Rückrunde die wichtigen Tore gemacht die uns überhaupt in die Relegation
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gebracht haben.

Im Relegationsspiel gegen Ingolstadt hat er den entscheidenden Pass gespielt (war auch sehr
viel Glück dabei - Keine Frage!).

Thema Bremen:

Ich hatte bereits in der Vergangenheit öfters geschrieben, dass es nie darum ging das Patrick
sofort Stammspieler wird.

Sonder, dass er den nächsten Schritt macht. Unter Bundesliganiveau zu Trainieren, und auf
Einsätze hin trainieren.

Es kamen einfach viele blöde Umstände zusammen. Als er endlich aus "Trainer-Sicht" soweit
war und sich seine Konkurrenten verletzt haben, hat er sich im selben Training 10 min. später
auch eine "schwerere Verletzung" zugezogen und wurde wieder zurückgeworfen.

Wären die Verletzungen nicht gewesen, hätte er besser Trainiert / gespielt hätte es vielleicht
geklappt.

So muss man sagen, es waren einfach ungünstige Umstände und natürlich auch seine
Leistungen dran schuld das es nicht so geklappt hat.

So ist Fußball 

Kiel ist für mich persönlich kein Rückschritt...
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